

Jahresbericht des 1. Schützenmeisters

Die 30m-Schiesssaison 2022 war geprägt vom Grossanlass der Armbrustschützen mit dem Eidgenössischen Armbrustschützenfest in Neuwil vom 07. – 17. Juli. Viele von uns Veteranen wurden für diesen Anlass zur Mithilfe aufgeboten. Andere bekamen gar die Verantwortlichkeit für ein Ressort. So schien es, dass das Armbrustschiessen ins Hintertreffen führen könnte. Aber dem war gar nicht so. Die Motivation den «Heimvorteil» im Thurgau zu nutzen und gute Resultate zu erzielen zeigte sich bereits an der ersten der vier Heimrunden. Aber auch die Kantonalen und Eidgenössischen Anlässe wurden nahezu von allen Veteranen der AVTG absolviert. Am meisten hat mich als Schützenmeister gefreut, dass wir Claudio Antonazzo und Markus Eugster beide vom ASV Sulgen in die Vereinigung der AVTG aufnehmen konnten. Gleich von Saisonbeginn an überzeugten sie mit ihrer Treffsicherheit.

AVTG-Übungen, Schlusschiessen, Jahreswertung

Wie jedes Jahr standen vier Übungen auf dem Terminkalender. Man spürte die Beteiligung und die Motivation der Schützen im «Eidgenössischen Jahr».

25.04.2022 Neuwil	24 Teilnehmer	Durchschnitt: 176.625 Punkte
23.05.2022 Bürglen	21 Teilnehmer	Durchschnitt: 174.285 Punkte
27.06.2022 Frauenfeld	19 Teilnehmer	Durchschnitt: 176.789 Punkte
08.08.2022 Berg	17 Teilnehmer	Durchschnitt: 178.000 Punkte

Das Schlusschiessen fand in Neukirch statt. Das erste Mal spürte ich als Schützenmeister, dass die Beteiligung zu wünschen übrig liess. Die «Luft war draussen»!! Lediglich 14 Schützen stritten sich um den Verbands- bzw. dem Thurgauer Meister.

05.09.2022 Neukirch	14 Teilnehmer	Durchschnitt: 177.214 Punkte
---------------------	---------------	------------------------------

Der neue Thurgauer Meister ist Claudio Antonazzo, Sulgen. Er erreichte 192 Punkte und gewinnt diesen Wettbewerb. Peter Walker, Bürglen, darf sich mit 184 erreichten Punkten ebenfalls Thurgauer Meister bei den aufgelegt Schiessenden nennen. Herzliche Gratulation an die beiden «Neuerkorenen».

Total 21 Schützen erfüllten die Bedingungen, um in die Jahreswertung klassiert zu werden. Von den 4 Übungen zählen dabei die besten Resultate von 3 Übungen. Zwischen dem Höchstresultat von 573 Punkten und der niedrigsten erreichten Punktzahl ergibt dies doch ein Durchschnittsresultat von 510,380 Punkten.

Herzliche Gratulation an alle Schützen, welche die Übungen des Jahresprogramms regelmässig besucht und geschossen haben.

Eidgenössisches Armbrustschützenfest (EASF) in Neuwilen 07.07. – 17.07.22



Für die Veteranen der AVTG war das Fest das «High-Light» in dieser Saison. Seriöses Training, motiviert und gut vorbereitet stiegen die Thurgauer in die Wettkämpfe und den Finalteilnahmen. Bereits am 9. Juli fand der Verbändewettkampf statt. Für die AVTG sind Peter Walker, Bürglen, Claudio Antonazzo, Sulgen, Marcel Tobler, Berg, Roland Ravelli, Bürglen, und Hermann Mohn, Berg, nominiert und für diesen Wettkampf aufgeboden worden. Fast hat es für die «Goldmedaille» gereicht. Mit sehr

guten 184,800 Punkten waren sie lediglich 0,2 Punkte hinter dem Berner Verband auf dem 2. Rang platziert. Herzliche Gratulation.

Es folgte am 13. Juli der Final der VVEASV Veteranenmeisterschaft. Dabei wurden von den qualifizierten aus dem Vorprogramm folgende Ränge und Resultate erreicht:

Ehrenveteranen aufgelegt:

Rang 2	Peter Walker, Bürglen	286 Punkte → Silbermedaille !
Rang 17	Hermann Mohn, Berg	276 Punkte

Veteranen frei:

Rang 11	Marcel Tobler, Berg	276 Punkt
Rang 13	Roland Ravelli, Bürglen	274 Punkte
Rang 19	Salvo Trapani, Frauenfeld	269 Punkte

Veteranen aufgelegt:

Rang 12	Alex Amacker, Sulgen	261 Punkte
Rang 13	Martin Schallenberg, Bürglen	257 Punkte

Senioren frei:

Rang 11	Markus Eugster, Sulgen	274 Punkte
Rang 12	Claudio Antonazzo, Sulgen	272 Punkte
Rang 16	Erich Feller, Bürglen	267 Punkte

Heimprogramm EASVV

17 Veteranen der AVTG haben die 10 Schuss Heimprogramm geschossen und folgende Resultate erzielt:

EV: Hermann Mohn, Berg 95 Pt., Peter Walker, Bürglen 94 Pt., Grob Albert, Frauenfeld, 92 Pt. Peter Hugentobler, Berg, 92 Pt. Beni Gremper, Bürglen, 90 Pt., Fitzi Karl, Frauenfeld, 88 Pt. André Höhener, Bürglen, 83 Pt.

V: Marcel Baumann, Bürglen, 95 Pt., Roland Ravelli, Bürglen, 93 Pt., Marcel Massolin, Bürglen, 92 Pt. Franz Streule, Frauenfeld, 91 Pt., Marcel Tobler, Berg, 90 Pt., Martin Schallenberg, 80 Pt.

Herzliche Gratulation an alle.

2-Verbändetreffen AVTG – OASV – exRASV

Der letzte Anlass in dieser Saison fand im Thurgau, genau beim ASV Bürglen statt. 25 Schützen aus unserer Vereinigung, sowie 27 Schützen vom OASV standen auf der Anmeldeliste. Die Beteiligung mit Total 52 Schützen war eher an der unteren Grenze. Die Teilnahme der früheren Jahre betrug jeweils 55 bis 65 Aktive. Am 17. September ab 08.00 Uhr stand der Schützenstand frei für die Punktejagd. Beim Verbändewettkampf wurde die AVTG vom OASV geschlagen. Der OASV gewann den Wettbewerb mit 92,946 Punkten und verwies die Thurgauer mit 92,080 Punkten auf den 2. Platz. Dafür gewann die Mannschaft der AVTG den Gruppenwettkampf mit 276 Punkten. Diese Gruppe rangierte sich am Eidgenössischen in Neuwilten auf dem 2. Platz. Massgeblich daran beteiligt waren Marcel Tobler und Hermann Mohn, Berg, Peter Walker und Roland Ravelli, Bürglen, sowie Claudio Antonazzo Sulgen. In der Kombination frei rangierte sich Claudio Antonazzo auf dem 1. (208 Pt.), sowie Markus Eugster auf dem 3. Platz, (205 Pt.) bei der Stellung frei. Bei den aufgelegt Schiessenden rangierte sich Peter Walker auf dem 4. Rang mit 207 Punkten. Andre Höhener erreichte mit 202 Punkten den 5. Platz.

Ausblick und Danke

Nach dem intensiven 2022 mit dem Eidgenössischen in Neuwilten wird die Saison 2023 für die AVTG wieder ein «normales» Sportjahr werden. Ich wünsche mir, dass in der nächsten Saison die Übungen der AVTG gut, möglichst vollständig besucht werden.

In eigener Sache: Ich habe bei unserem Präsidenten meinen Rücktritt als 1. Schützenmeister auf die GV 2024 eingereicht. Die vergangene Saison hat mich mit den Vorstandschargen am EASF, im ASVB sowie in der AVTG gefordert. Ich bin zur Überzeugung gekommen, dass nach über 30 Jahren Vorstandstätigkeiten im Stammverein, im TASV sowie in der AVTG mich entlasten möchte. Ein frischer Wind mit neuen Ideen wird der Vereinigung AVTG sicherlich gut tun.

Zum Schluss meines Berichtes möchte ich mich bedanken:

Danke an den 2. Schützenmeister Sepp Schmid. Er war mir stets eine Hilfe, wenn es ums Auswerten, Erfassen der Resultate, Scheiben vorbereiten usw. ging.

Danke an alle Obmänner in den Vereinen. Pflichtbewusst, genau und termingerecht wurden die gestellten Aufträge erledigt.

Danke an alle Schützen, welche regelmässig die Übungen besucht haben. Ich bin zuversichtlich, dass in der nächsten Saison das Interesse und die Motivation am Schiessen bei allen Schützen weiterhin steigen wird.

Danke an alle Vorstandsmitglieder, für die Unterstützung und gute Zusammenarbeit. Auch in diesem Jahr haben keine Zusammenkünfte stattgefunden. Trotzdem wurden die notwendigen Geschäfte auf elektronischem Weg (E-Mail WhatsApp usw.) erledigt.

Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen Gute Gesundheit und Zufriedenheit. «Guet Schuss» und viel Erfolg in der folgenden Saison 2023 wünscht Euch

Euer Schützenmeister

Marcello Massolin